



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le lundi 4 septembre 2023, Monsieur MAEKAWA Hidenobu, Conseiller de l'Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo, a pris part à la cérémonie d'inauguration du Projet « Construction et réhabilitation de l'EP Bibwa et SEC Talamaku du Quartier Bibwa, la Commune de la N'Sele ».

Ce Projet, financé à hauteur de cent soixante mille huit cent treize dollars américains (160.813 USD) dans le cadre du don non-remboursable du Japon aux micros-projets locaux contribuant à « la sécurité humaine », a permis 1.100 élèves d'étudier dans un environnement sain et adéquat en améliorant également les conditions de travail pour les enseignants.

Dans son allocution, M. MAEKAWA s'est dit heureux que ce projet soit inauguré au premier jour de la nouvelle rentrée scolaire car il en a profité pour interpeller les élèves bénéficiaires directs de pouvoir réfléchir sur les raisons pour lesquelles ils étudient.

Se référant à ce qui a fait la force du Japon au sortir de la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale, M. MAEKAWA dit croire qu'avec les efforts et la volonté que ces élèves doivent avoir dès ce jour, la République Démocratique du Congo pourrait se développer et avoir un futur radieux.

Pour clore, M. MAEKAWA s'est dit convaincu que l'inauguration de cette école est une preuve d'excellentes relations existant entre le Japon et la République Démocratique du Congo et a lancé un appel aux élèves à prendre soin de cette école, à l'image de ce que font les élèves japonais, afin d'étudier dans les meilleures conditions.

Kinshasa, le 4 septembre 2023

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

Photos





